

Quartierzeitung 2022-08-30

## Wann kommt die Erneuerung Rümelinsplatz?

Seit dem Ratschlag des Grossen Rats vom Frühjahr 2022 hat man kaum mehr etwas gehört von der geplanten Erneuerung Rümelinsplatz, wo ursprünglich der Baubeginn im 2022 geplant war. Wir haben deshalb die Projektleiterin dieser Umgestaltung, Frederike Meinhardt, direkt angefragt. Nachfolgend ihre Antwort.

Sehr geehrter Herr Martin

Besten Dank für Ihr Interesse und Erkundigung. Gerne informiere ich Sie über die Entwicklungen zum Projekt "Umgestaltung Rümelinsplatz".

Der Ratschlag zur "Umgestaltung des Rümelinsplatzes sowie Schnabel- und Münzgasse" befand sich, wie Sie auf unserer Homepage richtig sehen, ab 2019 im politischer Beratung. Im März 2022 hat der Grosse Rat dem Ratschlag zugestimmt.

<https://www.grosserrat.bs.ch/ratsbetrieb/geschaefte/200109831>

Derzeit sind wir am Aufgleisen des Bauprojekts inkl. Einarbeitung der Änderungsbeschlüsse der UVEK und weiterer Projektierungsschritte. Ein verbindlicher und aktualisierter Terminplan kann noch nicht genannt werden, dieser ist in Bearbeitung.

Was jedoch klar ist, die Realisierung kann durch den langen politischen Prozess nicht vor 2025 beginnen, grob kann von folgenden Zeiträumen ausgegangen werden:

1 Jahr Bauprojekt, 1 Jahr Baubewilligungsverfahren, 2 Jahre Bauarbeiten in mehreren Etappen.

Da nach dem Ratschlag bei uns die Projekte ans Tiefbauamt übergehen, wird demnächst auch die Homepage entsprechend angepasst werden. Die neuen

Ansprechpartner für das Projekt sind:

Emanuel Wilhelm, Tiefbauamt-Infrastruktur/Planung, [Emanuel.Wilhelm@bs.ch](mailto:Emanuel.Wilhelm@bs.ch)

Matthias Fluri, Tiefbauamt-Infrastruktur/Ausführung, [Matthias.Fluri@bs.ch](mailto:Matthias.Fluri@bs.ch)

Ich hoffe, diese Angaben sind Ihnen dienlich, in einem Monat können wir gewiss genauere Angaben machen.

Beste Grüsse, Friederike Meinhardt

Bau- und Verkehrsdepartement des Kantons Basel-Stadt